実りの秋「さつまいも」収穫

5月に植えた「さつまいも」は、夏の間にどんどん茎が伸び、葉が茂い…そして、10月25日に収穫しました!

「なんじゃこりゃ?」あんな細い苗から、3.6kgのさつまいもがとれました!久しぶりにさつまいもほりをしましたが、こんな大きなさつまいもを見たことはありません。







「こんなの初めて!大きすぎじゃろ~!」あの大きなさつまいもは 3.6 kg もあってびっくりしました。自分の顔より大きくて、とてもよく育っていました。

「おっ!何これ!超でっけぇ!」3時間目にいもほりをして、自分がほったのより2倍も近くあるのを男子はほっていたからびっくりしました。私はすごい!とおもったし、測ったら3.6kgもあったので、びっくりしました。給食で出てくるのが楽しみです。





「うわっ, おっきい!」

理科でいもほりをしました。あり得ないほどの大きさのさつまい もにとてもびっくりしました。私は、軍手を忘れたので素手でほ りました。小さいのや細いのや大きいのやいろいろんなのがあって、 **するでうちのクラスみたいだと思いました。**食べるのがとっても楽 しみです。

実りの秋です。

神石小学校の学級園は実りの秋を迎えています。3年生は、神 石高原町の特産品の「こんにゃくいも」を収穫しました。6年生



の「さつまいも」は、給食、家庭用…そして、 家庭科「おいしい食事を作ろう」の食材として 使う予定です。

←3年生の「こんにゃくいも」です。

